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L’annuncio è stato dato dal vicesindaco Bartolini. Sorgeranno nell’edificio a fianco alla ferrovia nella zona ex Montedison

Nuovi laboratori artigiani, ecco il progetto
A S. Maria verranno realizzati dieci spazi da destinare soprattutto alle imprese gestite da giovani 

L’anniversario riguarda in particolare la cittadina tedesca di Hochberg. Previsti nuovi scambi con la Baviera

Tante celebrazioni in programma

per il 25esimo anno dei gemellaggi
BASTIA - Il Comune di Bastia
raggiunge quest'anno un tra-
guardo importante: il ventesi-
mo anniversario del gemellag-
gio con la città di Höchberg.
Le numerose attività di inter-
scambio svolte in questi anni
sono il frutto non solo di una
programmazione istituzionale
ma anche di iniziative sponta-
nee. Si è cercato, infatti, di fa-
vorire incontri e ospitalità tra
cittadini, associazioni ed orga-
nizzazioni nel rispetto dei valo-
ri e delle reciproche tradizioni.
Per organizzare la festa del ven-
tennale si è costituito un appo-
sito gruppo di lavoro che sta
preparando il tutto per la fine
di marzo. “Questa speciale ri-
correnza - dichiara il Sindaco,
Francesco Lombardi - ci darà
l'occasione di rafforzare i lega-
mi con tutte le città gemellate
ma vogliamo che questo anni-
versario diventi una festa dei
cittadini. L'esperienza dello
scambio coinvolge prima di tut-
to le persone e, in un secondo
momento, le Istituzioni. Oggi,
sono i ragazzi i veri protagoni-
sti di questo spirito e sono lo-
ro, che utilizzando quotidiana-
mente internet, riescono ad an-
nullare le distanze. Per questo,
stiamo cercando di coinvolgere
di più le istituzioni scolastiche”.
Inoltre, il Sindaco ha sottoscrit-
to un Protocollo d'intesa con
Kazimier Stachurski, sindaco
del Comune di Ozarow Mazo-
wiecki, cittadina vicino Varsa-

A sinistra il vice sindaco

Giorgio Bartolini

e sotto una veduta

di Santa Maria degli Angeli

ASSISI -  Un nuovo incontro
per di sollecitare il Provvedi-
torato Opere Pubbliche a por-
re al primo punto la tematica
della frana della zona Ivan-
chich da presentare al nuovo
provveditore che a breve si in-
sedierà.
L'intervento, per circa 9 mi-
lioni di euro del 1° stralcio,  si
è concluso e grazie ai lavori  si
è rallentato il movimento fra-
noso.
I tecnici del Provveditorato, in
attesa della nuova nomina,  en-
tro il mese di febbraio appro-
veranno il progetto definitivo
II stralcio  (2/3 milioni di eu-
ro) che include in particolare
la realizzazione dei cosiddetti
"dreni". Successivamente al-
l'approvazione del progetto si
procederà all'appalto lavori. 
Il Comune ha dato la dispo-
nibilità  a collaborare affinché
le cifre necessarie siano dispo-
nibili. 
Finalmente, quindi, il proble-
ma della zona Ivancich di As-
sisi sta per trovare una solu-
zione. I cittadini hanno solle-
citato molte volte interventi
per ripristinare non soltanto il
transito ma anche alcune que-
stioni relative agli impianti fo-
gnari e altro.
Intanto da qualche mese è sta-
to risolto il problema della fra-
na di Torgiovannetto che ave-
va isolato alcune frazioni del-
la zona montana di Assisi con
conseguenze davvero gravi. 

Nuovo
incontro

per i lavori
alla frana
Ivancich

LAVORI PUBBLICI

ASSISI - Sono iniziati i lavori di restauro nella zona di "Ponte
Santa Croce", una delle più "interessanti e di pregio ambienta-
le" del territorio di Assisi, reso possibile grazie a un "finanzia-
mento del Ministero dell'Ambiente pari 800.000 Euro".
Gli interventi, progettati dall'Ingegnere Claudio Menichelli, in-
cludono il consolidamento e "restauro conservativo" del Ponte
(tra pochi giorni le impalcatrure), la riqualificazione ambienta-
le dell'area e della zona del fiume Teschio (già ripulite le spon-
de). E' un'opera di grande pregio che migliora una zona im-
portante con un "intervento leggero".
Peraltro nell'area limitrofa, a cura del FAI (Fondazione per l'Am-
biente Italiano), con risorse di Banca Intesa San Paolo e Fon-
dazione Cassa di Risparmio di Perugia, si sta progettando il "re-
stauro ambientale" della "Selva di San Francesco" al fine di crea-
re un "museo del paesaggio" che includerà "esempi" di come
"conservare e valorizzare" l'ambiente.
Si tratta quindi di una zona, quella di Ponte Santa Croce, con
inclusa la Selva di San Francesco, destinata ad essere riqualifi-
cata con ampie possibilità di valorizzazione culturale, ambien-
tale potendo offrire agli ospiti "percorsi e luoghi da visitare a
contatto con l'emozione dell'ambiente". 

Iniziati i lavori di restauro

del “Ponte di Santa Croce”

POLITICA

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Lo scenario politico bastiolo è in gran
fermento in vista del voto che a giugno porterà al rinnovo
del consiglio comunale.  
Da un lato il centrodestra marcia spedito sotto la guida di
Stefano Ansideri, dall'altro il partito democratico si appre-
sta, insieme ai socialisti e agli ex esponenti della Margheri-
ta, a scegliere il proprio candidato a sindaco attraverso le
primarie in programma domenica 8 febbraio. 
Fuori dai due schieramenti, almeno per ora, Italia dei Va-
lori, Comunisti italiani, Rifondazione comunista e Sinistra
critica il cui rappresentante, Luigino Ciotti, ieri, da queste
colonne, ha lasciato intendere che le quattro forze avessero
avanzato a Rosella Aristei la richiesta di candidarsi a sinda-
co di questa coalizione a sinistra del Pd. 
Dopo Ciotti intervengono Comunisti italiani e Rifondazio-
ne comunista. 
"Appare evidente a chiunque che, a poco più di quattro
mesi dalla scadenza elettorale, sia necessario per ogni forza
politica della nostra area cercare un dialogo con tutti i sog-
getti che appartengono per storia e per cultura all'alveo del
centrosinistra. In una fase caratterizzata da grande confu-
sione a tutti i livelli politici si ritiene opportuno confron-
tarsi con altre forze per trovare punti di incontro e verifi-
care l'esistenza di obiettivi comuni. Tuttavia, ad oggi, il Par-
tito dei Comunisti Italiani e Rifondazione Comunista non
hanno avanzato a nessun soggetto già presente sullo scena-
rio politico bastiolo richieste di candidatura a sindaco”. 
“Qualsiasi accordo e candidatura nascerà solo e soltanto sul-
la base di un programma elettorale e di una visione comu-
ne della città e delle soluzioni ai tanti problemi esistenti". 

Elezioni a Bastia, Pdci e Prc aprono

al confronto con altre forze

via, in Polonia. “Il Protocollo -
commenta il primo cittadino «è
solo il primo passo; se i con-
tatti con le realtà culturali, so-
ciali, sportive ed economiche
delle due città saranno proficui,
firmeremo presto il Patto di Ge-
mellaggio”. Il primo patto di
amicizia, Bastia Umbra, lo ha
stretto con un'incantevole cit-
tadina tedesca immersa in una
vallata di boschi e prati. Hö-
chberg oggi conta meno di 10
mila abitanti in 8 chilometri
quadrati. Si presenta con un
paesaggio tipico della Baviera
con due fianchi collinosi e una
parte antica della città. Ha un
centro storico attivo, un centro
residenziale, una zona indu-
striale lontana dall'abitato ed
un grosso centro commerciale.
La sua economia è basata prin-
cipalmente su prodotti tipici di
ottima qualità come la birra e
il vino. Negli anni, tuttavia, ha
avviato piccole industrie, sele-
zionate con il criterio di una
produzione non inquinante. Il
tempo libero riveste un ruolo
particolarmente importante: vi
è, infatti, un grande e attrezza-
to centro sportivo con piscine
all'aperto e coperte, un bo-
wling, un impianto di minigolf,
una palestra polivalente, un
campo da calcio, una stazione
termale e servizi di ristorazio-
ne. Höchberg dista solo quat-
tro chilometri dalla città di
Würzburg, un vivace centro
culturale.

SILVIA BARTOCCI

FONTANA

SANTA MARIA DEGLI AN-
GELI - Spazio al talento e al-
l'imprenditoria artigianale e ar-
tistica giovanile con il proget-
to incubatrice che riprende a
Santa Maria degli Angeli per
l'anno 2009. L'iniziativa preve-
de la realizzazione di circa die-
ci locali destinati a laboratori
di produzione e vendita e di
uno spazio comune per la mo-
stra e l'allestimento dei  manu-
fatti. 
Il progetto verrà realizzato al-
l'interno del fabbricato che sor-
ge  lungo la ferrovia di fronte
all'ex opificio Montedison. 
Il  primo stralcio del piano di
lavori che prevede il consolida-
mento dell'edificio e  già stato
approvato e finanziato ed  è in
fase di appalto. "Auspichiamo
che la struttura  venga comple-
tata e resa  operativa nel 2010",
ha spiegato l'assessore ai lavori
pubblici Giorgio Bartolini, il-
lustrando il progetto, dal no-
me evocativo di "incubatrice",
che si pone l'obbiettivo di aiu-
tare  i giovani alle prime armi
che intendano intraprendere
l'attività artigianale.
"Un'opportunità - ha continua-
to il vice sindaco Bartolini - per
quanti aspirino a  muovere i
primi passi nel mondo del la-
voro e a  far maturare le pro-
prie abilità  e consolidare la
propria esperienza, con l'incen-
tivazione di un locale a costo
ridotto". 
Ultimata e resa operativa la
struttura, infatti,  un bando, ri-
volto esclusivamente ai giova-
ni, metterà  a disposizione  a
prezzi inferiori a quelli di mer-
cato, i laboratori realizzati. 
Ogni  locale sarà fruibile  per
un numero limitato di anni, il
tempo, appunto, dell'incuba-
zione necessaria  per acquisire
e padroneggiare le capacità ma-
turate e imparare a gestire in
modo autonomo la propria at-
tività, e sarà quindi lasciato a
disposizione di altri giovani che
intendano usufruire delle me-
desime opportunità.  
Aiutare e incentivare lo svilup-
po e la crescita dell'imprendi-
toria giovanile e dare nuova lin-
fa a un settore della produzio-
ne tipica locale che va scompa-
rendo, sono l'obbiettivo del
progetto incubatrice. 
Si punta sull'incremento e la
riscoperta dell' artigianato loca-
le tradizionale come la cerami-
ca o il ferro battuto,la lavora-
zione di tessuti ma anche sul
contributo che la sperimenta-
zione e la ricerca artistica gio-
vanile possono apportare al
"fatto a mano". 
Spazio anche ai laboratori  di
artigianato innovativo e di rea-
lizzazioni artistiche  per un pro-
getto teso a promuovere e a
supportare l'iniziativa impren-
ditoriale e lavorativa giovanile.

BASTIA

La struttura 

diventerà operativa

già dal prossimo anno


